

München, den 11.01.2021

ANFRAGE: Trambahnbau/Baumpflanzungen in der Welfenstraße

An die Landeshauptstadt München

Laut Nahverkehrsplan der Stadt München ist der Bau einer Trambahnlinie durch die Welfenstraße geplant. Hierzu würden wir um Antwort auf folgende Fragen bitten:

- Würde der Bau der Trambahnlinie eine Neugestaltung der Welfenstraße erfordern?
- Sofern die Welfenstraße neu gestaltet werden muss: Was passiert mit den bestehenden Bäumen, und werden an den leeren Baumgrabeninseln, die im zweiten Bauabschnitt entstanden sind, noch neue Bäume gepflanzt?

Begründung

Sollten Bäume wegen eines Trambahnbaus gefällt oder umgesetzt werden müssen, wäre es sinnvoller neue Bäume erst gar nicht zu pflanzen, sondern die Flächen mit Blumen zu bepflanzen oder für Urban Gardening freizugeben.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel (Initiative), M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel